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A iniciativa del PSOE y el PCE 

3.000 personas se 
manifestaron en Toledo 
contra la integración de 
España en la O T A N 

• En cabeza de ia manifestación, Pablo Teilo, Alcalde 
de Talavera. 
• Un grupo de manifestantes prendieron fuego a una 
bandera americana. 

Alrededor de tres mil personas tomaron parte el domingo 
en la manifestación contra ía integración de España en la 
Alianza Atlántica 10 TA Ni, convo- vda por los partidos 
PSOE y PCE. La manifestación, que .-anscurrió en perfecto 
orden, partió a las 11,30 de la Plaza de Toros y concluyó una 
hora más tarde en el Paseo del Miradero con sendos discur
sos de Pablo Te/lo, Alcaide de Talavera de ía Reina y Juan 
Hernández Salmerón, miembro del Comité Provincial dei 
Partido Comunista. 

Encabezando ia manifesta
ción participaron además, el 
senador Manuel Díaz-Marta; 
Juan José González, deí Comí-
te Prov inc ia l del P C E y 
Francisco Ramos, diputado 
socialista entre otros. 

Durante el recorrido los ma
nifestantes hicieron pública su 
oposición a ia determinación 
gubernamental de la integra
ción española con gritos de 
"Otan no, Referendum, sí", 
"Esoaña neutral, no a ia 
OIAN", "Sí al desarme" y 
otros. Asimismo, una pancarta 
caía abra camino ostentando ia 
consigna: 

"OTAN, noiReferendum" 

Queman una bandera 
U.S. A. 

Un grupo reducido de mani
festantes, en un momento de
terminado del recorrido que 

En ningún momento de la 
marcha se observo a miembro 
alguno de los cuerpos de Segu 
ridad del Estado. 

Una vez en el Paseo del Mira
dero, tomaron la palabra repre
sentantes de los dos partidos 
convocantes, inaugurando el 
turno Juan Hernández Salme
rón, miembro deí C o m i t é 
Prov inc ia l dei Par t ido 
Comunista de España. 

"Un peligro para todas 
las clases sociales" 

En su intervención, Juan 
H e r n á n d e z a f i r m ó que el 
partido del Gobierno pretende 
escamotear el debate sobre la 
OTAN, incrementando con es
ta actitud la desconexión del 
pueblo con el Parlamento. Se 
refirió también al argumento 
esgrimido por el Gobierno de 

Enmarcado en el circulo, ei detalle de la quema de la bandera americana 
bor un grupo de manifestantes. Eí servicio de orden controló en todo mo-
mentó el incidente, que no trascendió de un mero acto simbólico 

coincidió con el punto en que 
la manifestación dibujaba la 
curva de! Arrabal v facilitaba el 
máximo de visibilidad a todos 
los integrantes, ag.taron una 
bandera americana que, acto 
seguido, prendieron fuego 
entre expresiones ante imperia
listas. El servicio de orden de la 
manifestación controló en todo 
momento la actuación del 
grupo y la manifestación prosi
guió en perfecto orden. 

integración estabilizaría 

desmintiéndolo sobre la "base 
de que Grecia y Turqu ía , 
miembros de ia OTAN, habían 
sido objeto de golpes militares. 
Sobre la cifra de 5.000 millones 
de pesetas, aducida por "el 
Gobierno como coste de la 
integración, dijo que resultaba 
reducida habida cuenta de las 
necesidades de renovación 
técnica que ello supondría. 

Hizo alusión, igualmente, al 
desmanteiamientp de una 
mesa de recogida de firmas en 
Toledo que se insertaría, en su 
o p i n i ó n , en la c a m p a ñ a 
despleaada por el Gobierno en 
contra" de la iniciativa anti 
Alianza. A continuación pasó 
balance la coyuntura política 
internacional, que calificó de 
muy difícil agravada por la as
c e n s i ó n de Reagan a la 
presidencia de los c c f d o s Uni
dos. Finalizó e! mitin coa 
referencias a! peligro de guerra 
nuclear, "que afectaría por 
iouai a todas las clases socia
les", dijo, y proponiendo para 
España una política 
internacional de neutralidad. 

"No es un tema de de
rechas o de izquierdas" 

Per su parte, Pablo Tello, 
Alcalde de Talavera de la Reina 
y militante del PSOE, justificó 
en primer término su presencia 

El alcalde de Talavera. Pablo Tello, 
acudió a la manifestación toledana. 

flanqueado por 
wta (derecha) y 
cisco Ramírez 

En la 
el senador Díaz M 
el diputado Era: 
Ramos (izquierda) 

al frente de la manifestación, 
argumentando que la incorpo
ración a la OTAN es un tema 
que afecta a ios intereses 
directos de los ciudadanos, y 
los Ayuntamientos, según ia 
filosofía de! Partido Socialista, 
deben ser ios instrumentos ai 
servicio de su defensa. En 
cuanto a ia negativa Guberna
mental al referéndum, Pablo 
Tello lo señaló como "un 
desprecio de UCD hacia ios es
pañoles", ya que, según dijo" 
ei 67% de los españo les 
piensan que una consulta 
popular es imprescindible". 

Expuso a continuación , la 
posición del PSOE, que es pro
pugnar una información voraz 
para e! ciudadano para 
éste determine su criterio en 
una consulta popular. "£sta no 
es un tema de derechas o de iz
quierdas -dijo- r como ten
denciosamente se nos qume 
hacer creer", subrayando a 
continuación que la mayoría 
de! país estaba a favor del re 
feréndu-rn. Con la denuncia de 
lo que calificó de "confusión 
de UCD". "desprecio al pue
blo", "Intento de dudosa cons-
titucionalidad" y "tentativa de 
dividir el tema entre izquierdas 
y derechas", el Alcalde de 
Talavera dio por concluido el 
acto. 

La manifestación se disolvió 
en perfecto orden. 

DEPORTES} 
En rueda de prensa celebrada el jueves 

"No hay colaboración por parte 
de/ mundo deí deporte para 
programar mejor fas actividades 
deportivas", según Fernando 
Fernández Gaitán 

* Informó de su viaje a la ciudad francesa de Agen para 
participar en la primera Copa de -Europa de Maratón, 

El pasado jueves el concejal de Deportes del Ayuntamien
to, Fernández Gaitán, celebró una rueda de prensa para 
informar sobre su viaje a la ciudad francesa de Agen, 
ciudad hermanada rron Toledo. El motivo de su viaje, según 
explicó a los informadores, fue participar en ei i Campeona
to europeo de Maratón, ya que tanto él como su compañe
ro de equipo Ricardo Ortega fueron seleccionados por la 
Federación Española de Atletísmo. Sin embargo, también 
tuvo su carácter oficial, por reunir Gaitan las condiciones 
de atleta y concejal del A v untamiento 

En cuanto a la prueba en sí, 
e! concejal de Deportes relató 
brevemente, las incidencias 

| por las que atraviesan los dos 
atletas toledanos en este viaje. 
:n tota! participaron 17 países 
' un tota! de 119 atletas. 
Apaña consiguió la 6 a plaza, 

delante de países como Inglate
rra y Checoslovaquia, que 
tienen más categor ía que 
España en atletismo. Gaitán 
entrar ía en ei puesto 64, 
después de haber sufrido una 
caída en el Km. 5 y de tener 
una deshídratación. Sus pro 
blemas se agravaron al hacer 
prácticamente todo el recorrido 
con molestias estomacales, ya 
que al hacer un calor aqoviante, 
Gartán ingirió líquido, y esto 
siempre te ha ido ma! por no 
asimilar lo que bebe. Por su 
parte, Ricardo Ortega también 
sufnó una deshídratación y se 
tuvo que retirar en el Km. 30 de 
carrera. 

Otra parte importante de su 
viaje tuvo iuqar a! ser Gaitán 
representante dei Ayuntamien
to de Toledo. 

Ei Alcalde de Safad se 
mostró muy contento por ¡a vi
sita de Gaitán y oor su regalo, 
consistente en una espada de 
damasquino, que le ofrec.ó en 
nombre dei Ayuntamiento to
ledano. 

En su discurso de bienvenida 

a ios atletas, el alcalde de 
Safad dedicó unos 20 minutos 
para los toledanos. 

G a i t á n t a m b i é n hizo 
referencia a ias buenas instala
ciones deportivas que exis
ten en Agen, contando con un 
qran polideportivo, pista de 
atlet ismo de t a r t á n , etc. 
También elogió la organiza
ción de su tráfico autonomo-
vilístico. que considera bastan
te bueno, aunque existan los 
lógicos atasques. 

En cuanto a las incidencias 
de su viaje. Gaitán afirmó que 
fueron tantas, que parecía que 
ia perseguía la mala suerte. 

Además de ias que se produ 
jeron en la carrera, Gaitán se 
cayó en la bañera del hotel, se 
clavó un crista!, perdió ía docu 
mentación, y por último, en el 
viaje de vuelta a Toledo se 
incendió ei coche de Ricardo 
Ortega. 

A preguntas de los informa 
dores, sobre su posible candi
datura a la reelección en las 
próximas elecciones munici
pales, Gaitán afirmó que de 
momento, no pensaba presen 
tarse. Más adelante se quejó de 
que no recibe ayudas en su 
labor como concejal, puesto 
que aunque pide colaboración 
a todos los relacionados con el 
mundo deportivo, nadie hasta 
ahora ha colaborado con él. 

LaRfák 

Gaitán, concejal de Deportes del Ayuntamiento toledano y conocido atle
ta se quejo en la rueda de prensa de la excasa ayuda gue recibe por parte 
de deportistas y autoridades deportivas 
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